



Acusan daño a división de poderes

ABEL BARAJAS

La principal agrupación de juzgadores federales denunciará ante el Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, el desacato de sentencias contra la reforma judicial y buscará “encender la alarma” por la anulación de la división de Poderes en México.

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) informó que su directora Juana Fuentes acudió a reuniones en Suiza con funcionarios de la ONU para informarles de la situación que prevalece en México por la reforma judicial.

“No se trata de una modernización ni de una aper-

tura democrática. Lo que está en riesgo es el último contrapeso institucional que sostiene la democracia mexicana: un Poder Judicial libre, profesional y constitucionalmente independiente”, señaló Fuentes en Ginebra.

“La comunidad internacional debe saber que la democracia mexicana está siendo socavada desde adentro. Necesitamos una solidaridad activa con quienes defendemos la justicia desde los tribunales”, concluyó la Jueza.

Según la Jufed, Fuentes denunciará que el Gobierno de México y la mayoría de su partido en el Congreso han violado sistemáticamente las resoluciones judiciales que ordenan detener la reforma judicial.